
 

 

ESCRITO POR: Rosalía Gaitán  
 

Para mí ha sido una experiencia conmovedora porque 

no tenía el conocimiento de cómo iba a trabajar con 

estos chicos con discapacidad. 

 

Siempre tuve curiosidad del porque ellos tenían esas 

condiciones, porque se me hacía difícil al inicio aceptar 

como estos niños eran capaces de expresar sus 

habilidades a través de señas con sus manos para 

expresar lo que sienten o lo que quieren. 

 

 A través de todo eso fui comprendiendo que ellos son 

iguales al resto solo que con diferentes condiciones, me 

encanta mi trabajo y el poder ayudar a estos chicos 

independientemente de la responsabilidad que me 

deleguen.  

 

También  he tenido muchas experiencias con niños 

autistas y con otros síndromes y en muchas ocasiones 

siempre me ha gustado apoyar en diferentes áreas con 



mucho amor y cariño que es lo que ellos transmiten y lo 

que yo les puedo transmitir también.   

 


